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Remetente: Taquaraçu de Minas Emater-MG 

Assunto: Construção de tarifa 

Data: sex 27/01/2017 09:59 

 

Prezados senhores, 

 

Apesar do rico debate de ontem onde questões extremamente técnicas foram levantadas gostaria da 

inclusão desta proposta para debate: 

Trabalho com produtores e produtoras rurais no município de Taquaraçu de Minas e gostaria de 

incluí-los como beneficiários diretos na construção da nova tarifa da COPASA. Gostaria que os 

produtores e produtoras rurais de toda as Minas Gerais recebam algum valor monetário por: 

 

1 - Plantarem, cuidarem e preservarem as nascentes em sua propriedade; 

2 - Cercarem suas nascentes para protegê-las do pisoteio animal; 

3 - Manterem suas APP's em bom estado de conservação. 

 

Por tudo isso, a cada dia a Produção de água aumenta em Quantidade e Qualidade!! Se isso não 

merece um pagamento por serviços ambientais, não serão acionistas que Nada fazem ou Produzem 

merecerão!! 

Sem mais, despeço-me. 

Att. 

 

Levy Augusto Ferreira Júnior  

Secretário de Agricultura, Pecuária e Meio Ambiente 

 

--  

José Luís Ciotola Guimarães 
Extensionista Agropecuário II 
www.emater.mg.gov.br 
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Remetente: Leandro Gama 

Assunto: Primeira Revisão Tarifária Periódica da Copasa 

Data: sáb 04/02/2017 18:23 

 

Paga-se muito caro pela água que consumimos, pagamos mais metros cúbicos que efetivamente 

consumido. A cobrança do consumo deveria ser pelo consumo efetivo consumido, não por taxa 

minima. 

 

 

 

 

 

 

Remetente: Lucas Caldeira Alves 

Assunto: Redução de Tarifas 

Data: qui 05/01/2017 17:08 

 

Olá, Boa tarde. 

Eu moro sozinho, trabalho durante todo o dia e utilizo pouca água da compania que na minha região 

é a copasa. 

Devido as taxa fixa de R$ 15,00, tenho pago R$ 30,00 de conta de água, valor irrisório porém alto 

pelo pouco gasto de água. 

 

Na minha proposta deveria ser pago uma tarifa para cada quantidade de água gasta, assim usou 

pagou e não uma taxa fixa. 

Também se possível um limite minimo para ser calculado. 

Obrigado 

" O Conhecimento Transforma "  

 

Lucas Caldeira Alves 

 

 

 

 

Remetente: Maria Aguiar 

Assunto: - 

Data: qui 22/12/2016 17:44 

 

Porque a taxa de esgoto em Jaboticatubas é tão alta?9o%da conta.Isso é pra todas cidades de 

Minas.Isso é um absurdo,além do esgoto não está sendo tratado.  
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Remetente: Procuradoria de Conquista 

Assunto: Solicitações Prefeitura Conquista - MG 

Data: seg 30/01/2017 15:45 

 

Boa tarde, 

 

Conforme combinado durante a Audiência Pública, solicitamos posicionamento quanto aos pontos 

abaixo. 

 

Certos da atenção, 

 

Att. 

 

 

Solicitações para serem repassadas ao serviço de atendimento da ARSAE: 

  

1. O atendimento de coleta e tratamento de esgoto não atende todos os bairros de Conquista, o 

Bairro Rosário não tem ligação de esgoto. Com isso gostaríamos de solicitar a não cobrança 

referente ao esgoto para os moradores do bairro citado. 

2. Outro caso é que o sistema de cobrança tanto para captação quanto para o tratamento de 

esgoto começou neste mês de janeiro, o que causou forte impacto nas contas da população 

Conquistense. Gostaríamos de saber se poderia ser aplicado um sistema de cobrança 

gradativa, para que o impacto não seja alto no que refere a um custo 90% acima do que os 

cidadãos pagam de costume. 

3. Para finalizar, durante a audiência realizada na última quinta-feira (26/01), o Direto Geral 

Sr. Gustavo Cardoso informou que existe a possibilidade de a Prefeitura arcar com uma 

parcela referente aos valores cobrados dos usuários. Gostaríamos de maiores informações 

para que a Prefeitura faça uma análise e estude a possibilidade de contribuir através de um 

repasse mensal, assim sendo abatido na conta dos usuários. 

 

 

PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO 
Dr. Guilherme Bove Canassa 

Procurador Geral do Município 

 

 


